

**23/08/24**

## **Desmantelada una plantación de marihuana en Losar de la Vera (Cáceres) con más de 1500 plantas**

### **Resumen**

Las plantas de Cannabis sativa (marihuana), estaban en avanzado estado de crecimiento, con un peso bruto cercano a las 3 toneladas

La plantación se encontraba en los extrarradios de la población, delimitada por un vallado con alambre de espino y protegida por un perro potencialmente peligroso

Ha sido detenida una persona

### **Contenido**

La Guardia Civil, ha desmantelado una plantación de marihuana, compuesta por 1.510 plantas, en la localidad de Losar de la Vera (Cáceres). Se ha detenido a un hombre, de 29 años, como supuesto autor de un delito contra la salud pública, por cultivo o elaboración de drogas.

Fruto de los servicios que la Guardia Civil desarrolla para prevenir el tráfico de drogas, y del análisis de la información obtenida acerca de la posible existencia de plantaciones de marihuana en la provincia, los agentes localizaron una finca, ubicada dentro del término municipal de Losar de la Vera (Cáceres), que albergaba un cultivo de plantas de Cannabis sativa.

Desde el exterior del vallado perimetral con alambre de espinos que delimitaba la finca, los agentes pudieron observar las numerosas plantas de marihuana que allí se cultivaban, además de la presencia en su interior de un perro potencialmente peligroso que comenzó a ponerse nervioso y con signos de agresividad ante la presencia de los agentes.

En el interior de la finca se encontraba un hombre que, al ser requerido, trató de huir a la carrera. Cabe destacar, que a pesar de que logró saltar varias vallas perimetrales, fue finalmente interceptado por los agentes.

Una vez dentro de la plantación, los agentes comprobaron que se estaba llevando a cabo el cultivo intensivo de un gran número de plantas de marihuana, que se encontraban en una fase avanzada de crecimiento.

## **Plantación de marihuana totalmente estructurada en hileras**

La plantación de marihuana, se hallaba totalmente estructurada en hileras. Contaba con dos edificaciones preparadas para el secado de las plantas y albergaba un pozo de sondeo con placas solares para suministrar el agua necesaria para su crecimiento, con un sistema de riego que abastecía la totalidad de la plantación.

Los agentes procedieron a desmantelarla participando en ello numerosos efectivos, ascendiendo a 1.510 el número de plantas, con un peso en bruto cercano a los 3.000 kg.

La operación ha sido llevada a cabo por agentes de la Guardia Civil pertenecientes al Puesto de Jarandilla de la Vera (Cáceres), al Servicio de Protección de la Naturaleza (SEPRONA) de esta misma localidad y al Equipo ROCA de la Compañía de Navalmoral de la Mata (Cáceres),

Para más información pueden contactar con la Oficina Periférica de Comunicación de la Guardia Civil de Cáceres, en el teléfono 927628150, ext. 0320080.

## Imágenes

